### Forum MNI

### MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

19 avril 2023

# Régions Afrique, Asie-Pacifique, Eurasie, Méso-Amérique, Amérique du Sud, États-Unis et Canada



### « Zones additionnelles »

L'œuvre de l'Église dans les « zones additionnelles » a débuté en 1994 et continue à ce jour. Ces « zones additionnelles » sont situées dans plusieurs régions où l'Église du Nazaréen est présente. Ces zones peuvent s'avérer résistantes envers l'Évangile, ce qui signifie qu'une annonce publique de l'Évangile peut être restreinte. Par conséquent, des approches créatives du ministère et de la mission sont alors nécessaires. Dans certaines de ces zones, il arrive que l'Église du Nazaréen soit officiellement reconnue par le gouvernement, mais le contexte politique, social ou religieux peut être défavorable aux actions d'évangélisation et de développement des églises. Généralement, nous évoquons un pays ou une langue en particulier. Cependant dans ce numéro, la langue qui importe le plus est la langue de l'amour et de la grâce afin de partager l'espérance du Christ. Quelles que soient les circonstances politiques, économiques, sociales ou religieuses, l'Église du Nazaréen est présente pour exprimer l'amour inconditionnel de Dieu à des personnes de tous les âges et qui vivent dans toutes sortes de circonstances.







133 églises pleinementorganisées et 116 églises pas encore organisées



106 ministres habilités par les districts et 16 ministresordonnés



#### **PRIÈRE**

- Priez pour les personnes qui exercent leur ministère dans ces « zones additionnelles ». Qu'elles soient protégées par rapport aux personnes qui cherchent à les intimider ou à entraver leur ministère.
- Priez pour que les personnes qui doivent évoluer dans des contextes difficiles reçoivent toujours plus de sagesse et de grâce.
- Priez pour que les personnes qui exercent le ministère dans ces « zones additionnelles » soient des ouvriers de pays dans ces contextes très stressants et parfois menaçants.



#### **LOUANGES**

- Nous louons Dieu car Il nous conduit par son Esprit dans de nouvelles zones en ouvrant des portes qui permettent de partager la Bonne Nouvelle de Jésus et le message de la sainteté biblique dans des contextes où les gens ont grand besoin d'espérance et de plénitude.
- Nous louons Dieu car Il continue à appeler et à préparer des personnes qui ont des dons uniques et qui peuvent être à son service dans ces « zones additionnelles ».
- Nous louons Dieu malgré l'adversité, car Il est toujours présent et Il guide et donne la paix à ses enfants.

## INSTANTANÉ MNI



Une journée dans la peau de...

- Je commence ma journée en priant à mon Dieu pour les événements que je ne connais pas de cette journée à venir.
- Je passe du temps avec ma famille et j'appelle mes contacts les plus proches pour m'assurer que tout va bien dans leur vie, au début de cette nouvelle journée pleine d'opportunités dans ce « contexte particulier ». Je m'assure qu'ils sont en paix. Nous prions toujours pour que nous soyons les uns et les autres dans la paix.
- Je dois aller dans les petites boutiques dans une rue voisine pour acheter ce que je peux pour pouvoir manger et avoir d'autres produits de première nécessité (tant que ces produits sont encore disponibles).
- Dans ce type de travail et de vie, la clé consiste à tisser des liens avec les gens. Tandis que je passe de boutique en boutique, j'essaie de passer du temps avec chaque commerçant ou avec d'autres voisins que je pourrais rencontrer là-bas.
- L'atmosphère est troublée aujourd'hui. Je pense que c'est dû à la dévaluation de notre monnaie locale. Je remarque que de ce fait, mon pouvoir d'achat dans les magasins est limité. Il y a des tensions du fait des troubles politiques liés à ce problème financier. Quand l'atmosphère est de cette nature, je dois rester vigilant et rester en contact avec ma famille et mes contacts proches toutes les heures.
- Je sais que je n'aurai accès à Internet qu'entre 13h et 16h heure locale, donc je retourne à la maison pour consulter mes e-mails et d'autres communications, à l'intérieur et à l'extérieur du pays.
- Je dois me rappeler, et rappeler à ma famille et à mes amis, que nous devons faire attention aux mots et aux phrases que nous choisissons d'utiliser dans nos communications. C'est un point très important pour notre sécurité et nous ne pouvons pas en dire plus sur ce que nous faisons, à moins d'être en visite dans notre pays d'origine.

- Il est important pour notre travail d'être discipliné et de prier, alors je prends le temps de prier entre mes activités et mes rencontres, en demandant à Dieu de me remplir de courage, de créativité, de sagesse, d'amour et de beaucoup de patience. Il semble toujours qu'il me répond en me donnant ce dont j'ai besoin quand j'en ai besoin!
- Je travaille sur ma prochaine rencontre pour « écouter et raconter » afin de trouver les mots justes (à la fois dans ma langue et dans ma langue d'adoption) afin de bien comprendre et de communiquer clairement.
- Nous savons que certains voisins qui font partie de la « majorité » se demandent pour quelles raisons nous sommes présents. Cela ajoute du stress à cause des intimidations de la part des responsables religieux. Chaque jour nous constatons que nous avons besoin de davantage de prières spécifiques. Nous ne pouvons pas parler de ce sujet en détail, mais je fais confiance à Dieu qui demande à ses enfants de prier à des moments spécifiques, même s'ils ne comprennent pas la situation ou ne connaissent pas en détail ces problèmes.
- Aujourd'hui, j'ai eu une conversation merveilleuse avec l'un de mes voisins qui m'a demandé « pourquoi je semble toujours être si positif et prêt à m'arrêter pour l'aider quand il a besoin d'aide ». Je me souviens que je suis les mains et les pieds de Celui qui nous aide à porter les fardeaux des uns et des autres.
- Je suis allé chercher mes enfants à l'école et j'ai vu qu'ils avaient de nouveaux amis. Nous avons marché ensemble et nous avons parlé de ces nouvelles relations qu'ils développent avec ces enfants. C'est bon de les voir devenir plus ouverts aux autres jour après jour.



- Au dîner, nous avons mangé un plat local agréable un des plats préférés dans le quartier et que nous apprenons à apprécier - et nous avons discuté de notre journée et de toutes les bonnes choses qui sont arrivées. Le plus jeune de nos enfants a été un peu effrayé par des bruits de coups de feu à midi, mais nous lui avons assuré que nous sommes en sécurité et nous lui avons donné des instructions simples à suivre dans ce type de situation. Je lui ai aussi rappelé que Dieu le protège toujours! Cela lui a donné le sourire...
- Nous avons joué à un jeu avant que l'électricité ne soit coupée pour la nuit (vers 20h30) et nous avons allumé des bougies et avons essayé, en vain, de finir notre partie. Enfin, nous avons prié ensemble avant d'aller nous coucher.
- Nous savons que nous ne sommes pas seuls!
- Même si chaque jour apporte son lot de difficultés, il apporte aussi ses petits plaisirs dans ce lieu qui devient notre maison un lieu où nous développons un amour profond pour les personnes qui nous entourent.

#### Pourriez-vous réaliser un service ?

Dieu vous appelle-t-il à soutenir ce type de ministère ? Pour plus d'informations, cliquez <u>ici.</u> Mais le plus important reste de prier, même pour les personnes que nous ne pouvons pas nommer dans des lieux que nous ne pouvons pas mentionner. Nous croyons que Dieu AGIRA dans ces endroits.

Voir les archives passées des publications de **NMI Central ici**.







17001 Prairie Star Pkwy Lenexa, KS | 66220 US

